

Antrag Nr. 04-O-05-0009

CDU-Fraktion

Betreff:

Beibehaltung des Schrägparkens in der Breitenbachstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die im Zuge des Baus der Fernwärmetrasse eingeführte Schrägparkregelung in der Breitenbachstraße dauerhaft beizubehalten. Da bei Wiedereinrichtung beider Fahrrichtungen die Fahrbahnbreite ansonsten nicht ausreichen dürfte, wird vorgeschlagen, die Schrägparkstände jeweils nur auf einer Straßenseite einzurichten, allerdings abschnittsweise wechselnd (Fahrgassenversatz), und die Fischerstraße nach Abschluss der Tiefbauarbeiten ebenfalls in diese Regelung einzubeziehen.

Begründung:

Die veränderte Gestaltung des Straßenquerschnitts wirkt – im Sinne der zwischenzeitlich eingerichteten Tempo 30-Zone – geschwindigkeitsreduzierend. Damit wird dem wiederholt vorgebrachten Anliegen des Ortsbeirats nach wirksamer Verkehrsberuhigung für den Bereich Fischer- und Breitenbachstraße Rechnung getragen, ohne dass hierzu – in absehbarer Zeit nicht finanzierbare – bauliche Veränderungen notwendig wären (vgl. hierzu den Beschluss Nr. 0068 vom 26.09.01 (Antrag CDU/Grüne)). Darüber hinaus wird das durch Wegfall des Bürgersteigs an der Nordseite der Fischerstraße zusätzlich entstandene Gefahrenpotential gemindert (vgl. Beschluss Nr. 0023 vom 11.03.04 (Antrag CDU)).

Wiesbaden, 16. Juni 2004

Knüttel